

学校だより **けやき坂**

川西市立けやき坂小学校
校長 齋木 久雄

9月26日(土)に第27回の運動会を開催しました。前日までの空模様では開催が危ぶまれていましたが、子ども達の強い思いが雨雲を追い払ったような絶好の運動会日和となりました。

当日には、ご多忙の中を多くのご来賓・保護者・地域の皆様方にお越しいただき、子ども達に温かいご声援を賜りありがとうございました。

今年は雨の日が多くてグラウンドでの練習が十分にできず、また、直前に5連休があって、とても厳しい練習日程になりましたが、子ども達は、本当に一生懸命頑張って練習を積み重ねて、それぞれの演技を少しずつ完成に近づけさせてきました。

そして、26日の本番では、その練習の成果を発揮して、全ての演技・競技で、一人一人が「主人公」として、本当に一生懸命に頑張り、素晴らしい運動会を創り上げてくれました。まさに「努力は たし算」「協力は かけ算」の実例です。

以下に、閉会式での講評の一部を紹介します。

今日の運動会は、1年生～6年生まで、それぞれの学年の良さ・持ち味を発揮した、素晴らしい運動会だったと思います。

1・2年生の「カラフル・ハッピー」は、前半は、カラフルなタオルを効果的に使用して、動きがとても大きくて綺麗でした。また、後半は、音楽と踊りがよくマッチしていて、自然に体が動きだしてしまうような、低学年らしいとても可愛くて楽しい演技でした。

次に3・4年生の「ドラゴン・ナイト」は、全員がしっかりと動きを覚え、低学年の見本となる、とても完成度が高い演技でした。特に感心したのは、「静と動」のメリハリです。複雑な動きより単純な動きの方が本当は難しいと思いますが、伸ばす所はしっかりと伸ばし、曲げるところはしっかりと曲げて、動きのメリハリがあつてとても良かったと思います。

そして、5・6年生の「美 ビューティフル」は、前半は、とてもユーモラスな動きを、みんながノリノリで楽しく踊っているのが良かったです。後半の組体操は、今年は雨の日が多くて外での練習が十分にできず、「起き上がりこぼし」・「タワー」・「ピラミッド」などの高度な技が成功するのか心配をしていました。しかしながら本番では、皆さんの心が本当に一つになって、次々と難しい高度な技を成功させていく姿に思わず目頭が熱くなり涙が出てきました。まさに「協力は かけ算」になって、素晴らしい演技になったと思います。

次に応援合戦ですが、応援団のメンバーは今日まで、25分休みや昼休みの他の児童が遊んでいる時間に集まって、一生懸命に練習をして来ました。今日は、赤組も白組も、応援合戦だけでなく競技中の応援も含めて、その練習の成果が発揮された素晴らしい応援でした。

また、その他の競技でも、一人一人が本当に一生懸命に頑張り、最後まで全力で取り組んでいたことを、とても嬉しく思いました。

今日の運動会は、きっと皆さん一人一人の心の中に、主人公としての思い出がしっ

かりと刻まれたと思います。

それでは全校生の皆さん、この運動会で学んだことを今日だけで終わらせるのではなく、これからの学校生活に生かして、更に素晴らしいけやき坂小学校にしてくれることを期待しています。これで講評を終わります。

※この様な素晴らしい運動会を作り上げた子ども達と、その指導に携わった先生方を誇りに思います。

《10月行事予定》 生活目標「姿勢を正しく目を大切にしよう」

| 日 | 曜 | 行事予定 | 日 | 曜 | 行事予定 |
|----|---|-------------------|----|---|----------------|
| 1 | 木 | | 16 | 金 | |
| 2 | 金 | 6年校外学習 | 17 | 土 | オープンスクール(2～4h) |
| 3 | 土 | 川西おもろ能 | 18 | 日 | |
| 4 | 日 | | 19 | 月 | 代休 |
| 5 | 月 | 全校朝会 | 20 | 火 | 全校朝会 |
| 6 | 火 | | 21 | 水 | 5校時カット(校区人権研修) |
| 7 | 水 | | 22 | 木 | 連音(4年生) |
| 8 | 木 | 火災避難訓練 | 23 | 金 | 1年PTC活動 |
| 9 | 金 | 3年校外学習、おはなし広場 | 24 | 土 | 5校1園祭 |
| 10 | 土 | | 25 | 日 | |
| 11 | 日 | コミュニティ運動会 | 26 | 月 | |
| 12 | 月 | 体育の日 | 27 | 火 | 4年校外学習 |
| 13 | 火 | 就学時健康診断(1年5校時カット) | 28 | 水 | |
| 14 | 水 | 5年PTC活動 | 29 | 木 | ALT |
| 15 | 木 | ALT | 30 | 金 | 1年校外学習 |
| | | | 31 | 土 | |

<11月の行事予定>

4日(水)クラブ、6日(金)人権参観、9日(月)全校朝会、読書週間(16日～20日)、作品展(26日～12月2日)、個人懇談(26日・27日・30日・12月2日)

<定時退勤日のお知らせ>

本校正規職員の勤務時間は、午前8時15分から午後4時45分までの7時間45分(途中45分の休憩あり)です。しかし、現実には定時に仕事を終えることはなく、朝早くから夜遅くまで勤務しているのが現状です。

このような状況の中で、国・県レベルで「勤務の適正化」が進められています。これは、慢性的に疲れ、体調を崩す教員が増加している現状をふまえ、仕事の合理化を図り時間的な余裕を生み出そうとするものです。仕事の合理化で生み出された時間を子ども達と過ごす時間に当てるとともに、体調を整えて明るく元気な姿で子ども達と接することを目的としています。

周知をするのが遅くなりましたが、本校では、毎週金曜日を「定時退勤日」と位置づけ、できるだけ早く仕事を終えるような取り組みを進めています。具体的には、午後6時には仕事を終える事を目標としています。つきましては、金曜日の放課後(午後6時以降)は、学校の職員が不在になる可能性がありますので、ご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い致します。